

B11 Pelin Osman

Tagesordnungspunkt: 3. Wahl der Ratsreserveliste

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

„Wege entstehen dadurch, dass man sie geht“ sagte einst Franz Kafka. Auch ich musste in meinem Leben viele schwere Wege gehen und habe es geschafft nie still zu stehen. Mit Rot-Schwarz standen wir allerdings in Duisburg oft still, daher wird es für uns GRÜNE endlich Zeit anzupacken und neue Wege zu schaffen.

Die letzten Wochen und Monate haben gezeigt, dass wir auf dem richtigen Weg sind. Wir haben viel Zuspruch und wir wachsen so schnell wie nie zuvor. Es ist unsere Zeit! Wir brauchen für unsere Stadt mehr Innovation, mehr Klimaschutz und endlich mehr Sozialpolitik.

Politik beginnt vor unserer Tür und geht uns alle was an. Ich möchte eine Stadt mit Bäumen, eine Stadt mit sicheren Radwegen, eine Stadt mit öffentlichem Personennahverkehr, die auch barrierefrei ist und eine Stadt, indem Schülerinnen und Schüler nicht in Containern beschult werden. Ich möchte eine Stadt, in der Menschen nicht in sogenannten Schrottimmobilien leben müssen, sondern Zugang zu bezahlbarem Wohnraum haben. Ich möchte eine Stadt, die familiengerecht ist und ausreichend Kitaplätze bietet. Ich möchte eine Stadt, in der Potenziale gefördert und nicht ganze Stadtteile abgeschrieben werden. Mit einer attraktiven Innenstadt, in der wir zusammenkommen, auch nachdem um 20 Uhr der letzte Laden schließt.

Duisburg ist bunt und das ist auch gut so! Kulturelle Vielfalt ist keine Gefahr, sondern eine Bereicherung. Leider werden wir immer öfter Zeugen von rechtsextremen Angriffen auf Menschen mit Migrationshintergrund. Wir dürfen rechte Gewalt nicht zulassen und müssen mehr Initiativen schaffen, die durch präventive Maßnahmen Ausgrenzungen, Anfeindungen oder gar Angriffe verhindern. Denn Rassismus ist eine Gefahr für die Demokratie!

Ich setze mich als Frau mit Migrationshintergrund für mehr Toleranz, Akzeptanz und ein starkes Miteinander ein. Doch ganz besonders brenne ich für die Schulpolitik. Als Lehrerin an einer Grundschule in Obermarxloh setze ich mich täglich mit katastrophalen Zuständen auseinander, angefangen von fehlendem Schulraum, bis hin zu unzumutbaren Sanitäreinrichtungen. Die Digitalisierung kann ebenfalls nur vorangetrieben werden, wenn Schulen die nötige Ausstattung und einen funktionsfähigen Internetanschluss haben. Kurz zusammengefasst: Es muss endlich mehr Geld in die Schulen und Bildungseinrichtungen fließen, damit die Bildung vorangetrieben, aber auch die Integration von zugewanderten Kindern gefördert wird. Nicht zu vergessen müssen aber auch Kulturangebote mehr gefördert werden und für jede*n zugänglich sein, denn ein Satz gilt für Jung und Alt: Bildung ist die wichtigste Investition in die Zukunft.

Ich möchte gemeinsam mit euch in ein Duisburg investieren, das Brücken schlägt und uns zusammenbringt. Über eure Unterstützung auf dem Listenplatz 5 würde ich mich sehr freuen. Wenn ihr noch Fragen habt, spricht mich gerne an!



Alter:

30

Geschlecht:

w

Geburtsort:

Xanthi, Griechenland

Themen:

Bildung, Jugend, Soziales und Kultur

Ab/Auf Listenplatz:

Auf 5

Eure Pelin

Biografische Angaben

Biografische Angaben

Ich bin 1989 in Xanthi, Griechenland geboren und in Düsseldorf aufgewachsen. Kurze Zeit in Bonn gewohnt und nun seit sechs Jahren „Wahlduisburgerin“. Ich wohne mit meinem Mann und zwei Katzen in Meiderich.

Ich bin eine Lehrerin mit Leib und Seele und habe außerdem noch eine abgeschlossene Ausbildung im Handel. Seit fünf Jahren bin ich Mitglied bei den Grünen, zurzeit bin ich Mitglied im Vorstand des Kreisverbandes, Sprecherin des OV Meiderich und sachkundige Einwohnerin im Ausschuss für Arbeit, Soziales und Gesundheit. Davor Delegierte für den Bezirksverband Ruhr und LDK.